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会員卓話「会長・幹事　上期を終えて」
　　　　　　　高岡　和也会長、栫　浩多郎幹事 疾病予防と治療月間12月

高岡　和也

テーマ：交流委員会による高校生交流事業の報告
　12/15 金～ 12/17 日の３日間で鹿児島樟
南高校と沖縄尚学高校の交流事業のため、
沖縄県に行ってまいりました。鹿児島中央
RC からは、竹添委員長、本坊副委員長、
栫幹事、高岡（会長）の４名で参加させて
頂きました。鹿児島樟南高校からは、林先生（教員１年
目）と生徒会＆ボランティア同好会に所属されてる５名
の生徒（全員１年生）が参加してくれました。迎えて頂
いた沖縄尚学側は、長峰先生と地域研究部の皆さん総勢
１５名程 ( 部員は３５名くらい ) で参加して頂きました。
那覇西 RC は、青少年委員会の比嘉委員長をはじめ、多
くの方が参加されました。
　コロナ禍で４年ぶりの訪問にはなりましたが、この高
校生交流事業は 17 年くらい継続されている事業で、た
だ鹿児島の高校生と沖縄の高校生がお友達を作るだけの
事業ではなく、真剣に沖縄の文化や鹿児島の文化や歴史
の情報交換から始まり、徐々に親睦と友情を深めていく
素晴らしい事業であることを知りました。最初は、鹿児
島樟南高校の生徒は、大人しくて緊張してあまり自分を
さらけ出せずにいたのが、３日目になると同じ高校に通
う友人同士のように楽しく過ごすことができ、空港での
お別れの際は、時間の限り連絡先交換や、一緒に写真を
撮っている姿をみて感動しました。きっと、この出会い
が今回参加された生徒さんの未来に少なからずよい影響
を与えると思いました。また、高校生の交流だけでなく、
那覇西ＲＣと鹿児島中央ＲＣの交流事業としても重要な
イベントであることを感じました。
　簡単に今回の高校生交流事業の行程をお話します。ま
ず１日目は、沖縄尚学高校を訪問して、そこでお互いの
生徒による発表会が行われました。沖縄尚学は沖縄戦争
についての発表、とくに白梅学徒隊についてがメインの
話でした。次に、鹿児島樟南高校の発表は、知覧特攻隊
をはじめとする特攻隊についての発表がありました。ど
ちらの生徒も、ただネットや資料で情報収集をするだけ
でなく、実際に現場（白梅学徒隊の学校や勤務先跡地や
知覧特攻平和会館）に出向いたり、関係者にお話を聞い
たりして自分たちの目で見て耳で聞いた実体験をもとに

プレゼン資料をまとめていることに感心しました。発表
会の後は、尚学の生徒による演舞や空手の型の披露があ
りました。尚学高校では、全生徒が空手が必修科目になっ
ており、卒業までに黒帯か２段までの取得が義務づけら
れてるとのことでした。型を披露してくれたのは、学年
で空手の型の大会でトップだった女子学生でした。おそ
らく、100％喧嘩したら負けます。沖縄の女性は、空手
を習っている人が多いようなので注意しましょう。
　夜は、生徒さんだけで歓迎交流会が催されて、我々ロー
タリアンは、那覇西ＲＣの例会兼忘年会に招待して頂き
ました。そこでも、盛大に歓迎して頂きよい情報交換と
親睦を深めることができました
　２日目の午前中は、白梅学徒隊の痕跡をたどるフィー
ルドワークに参加しました。尚学の生徒のガイドで、白
梅学徒隊のゆかりの地を順番にめぐるツアーで、この日
の為に立派なパンフレットまで作成をし、ガイドは文章
を暗記して話をしてくれました。午後からは国際通りを
探索する「まちぐわ～探索」をしました。国際通りの名
所めぐりをして、何度も那覇には行ってますが、知らな
いことばかりでよい体験ができました。２日目の夕食は、
高校生とロータリーアンと皆同じレストランで懇親会を
開いてもらいました。
　３日目は、沖縄戦争の戦跡めぐりで、嘉数高台公園と
道の駅かでな・資料館を訪問し、午後から生徒はアメリ
カンビレッジでアクティビティやショッピングを楽し
み、我々ロータリアンは、復旧中の首里城を見学しまし
た。
　高校生交流もロータリー交流も沖縄の戦争の歴史勉強
もてんこもりの３日間の内容で、ロータリー人生の中で
最も密度の濃い３日間ではなかったかと思うくらいでし
た。この素晴らしい事業は、今後も 20 年、30 年と継続
していくべきだと強く感じました。来年度は、いよいよ
沖縄尚学の生徒と那覇西ＲＣの皆さんがやってこられる
番です。今年参加した高校生もおそらく皆、今回のお返
しをするべく企画を練っておもてなしをしてくれると思
います。那覇西ＲＣには大変今回色々とお世話になり過
ぎましたので、我が中央ＲＣにおいても盛大にお迎えし
たいと考えていますので、その時は皆さんご協力のほど
よろしくお願いします。



ロータリーソング：「我等の生業」
職業宣言唱和：５・６
ゲスト紹介：卓話ゲスト＝株式会社オービジョン

　代表取締役　大薗　順士様
食事：「本日の演奏」
会長の時間：高岡　和也　会長
入会式：奥山　大志　さん・國料　忠　さん
　⑴推薦者の言葉⇒坂元　直人さん、里　良男さん
　⑵会長よりバッジ贈呈
　⑶新入会員⇒奥山さん　
　　　　　　　勤務先：ナンエイ商事株式会社　代表取締役
　　　　　　　職業分類：セメント運搬　所属委員会：親睦
　　　　　　　國料さん　
　　　　　　　勤務先：ライコー株式会社　代表取締役
　　　　　　　職業分類：商業ビデオ制作　
　　　　　　　所属委員会：親睦
会務報告：栫　浩多郎幹事
１）本日の配布　　①週報　　
２）ラウンドテーブル 12/20（水）18：30 ～
　　於：ホテルグランセレッソ鹿児島　きずな
　　担当：社会奉仕委員会
３）鹿児島城西 RC 例会場変更のお知らせ
　1 月より鹿児島城西 RC の例会場がレクストン鹿児島から

サンデイズ鹿児島へ変更。
　例会日時は、第 1、第３火曜日　12：30 ～ 13：30、　第４
火曜日は、夜間例会　会場：ベローゾ
４）RCC 例会　11：00 ～　場所：リンクビル９階
　12/24（日）　指名出席者→濵上　・日当瀬　各会員
５）次週 12/25（月）
　・例会プログラム　　会長・幹事　上期を終えて
　　 　例会を欠席される方は、事務局までご連絡をお願いい

たします。
出席報告：出席委員会　　
スマイルボックス：親睦委員会
卓話：
ゲスト卓話「 インターネット販売の現状と『かごしまぐるり』

の今後の展望」
株式会社オービジョン　代表取締役　大薗　順士様

次回例会　令和６年１月19日（金）

市内RC新春合同例会
サンロイヤルホテル

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2115回例会 52名 35名 68.62%
前々回（12月４日）の補正 50名 38名 79.17%
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ゲスト卓話ゲスト卓話

インターネット販売の現状と『かごしまぐるり』の
今後の展望

株式会社オービジョン　代表取締役　大薗　順士
　「仏壇のまち」南九州市川辺町で農家の
長男として生まれ育ち、両親や祖父母のも
と、農業に取り組みました。家族や親戚、
地域が一体となって取り組む農作業を通じ
て、農業やモノづくりの魅力を感じる一方

で、“販路が限られている”“良いモノを作りながらも十
分な認知度が得られていない”“生産者の高齢化に伴う
離農”など、モノづくりにおける課題を感じていました。
　加世田高校を卒業後、鹿児島大学農学部生物生産学科
を経て、株式会社健康家族に 2006 年に入社。広告・マー
ケティング部、商品開発部、海外事業部などに従事す
る中で、インターネット販売・通信販売事業における数
多くの経験を積みました。自身がかねてから感じていた
モノづくりの魅力と課題に対して、経験を活かすことで
生産者の販路拡大のお手伝いができるのではないかと考
え、健康家族を退職し、2021 年 9 月に妻と二人で株式会
社オービジョンを設立しました。

　「鹿児島の生産者の明るい未来を創造する」ことを理
念に掲げ、鹿児島県内最大級のインターネット通販サイ
ト「かごしまぐるり」の運営や地方創生事業に取り組ん
でいます。また、県内の教育機関や JR 九州と連携し、
生産者とユーザーが積極的に交流するためのイベント開
催にも注力。オンライン・オフラインの融合、他社との
連携・協業を進め、生産者の想いをストーリーにのせて、
ユーザーにお届けすることで、鹿児島のブランディング
を行い、鹿児島が誇る逸品を全国に発信すべく日々奮闘
しています。

●高岡会長・栫幹事／株式会社オービジョンの大薗順士様、本
日は鹿児島中央 RC の例会にようこそいらっしゃいました。後
ほどの卓話、楽しみにしております。どうぞよろしくお願いい
たします。新入会員の奥山大志さん、國料忠さん、ようこそ中
央 RC へ。ロータリーライフを楽しんでください。
●本坊　修さん／沖縄尚学、樟南高校の交流事業　高岡、栫、
竹添様参加のもと無事終わりました。有難うございました。
●石塚　俊雄さん／鹿児島樟南、沖縄尚学高校生交流、並びに
那覇西ロータリーとの交歓会はラインで逐次報告があり、我々
も参加気分でした。会長、幹事、本坊、竹添会員、本当に御苦
労様でした。取り分け本坊会員の御努力には頭が下がります。

この分では 90 才越えても大丈夫と思っております。
●竹添　寛さん／ 12 月 15 日～ 17 日まで沖縄那覇西 RC との
高校生交流事業が盛大に終了しました。高岡会長以下４名の参
加、有意義な日程を過ごす事が出来ました。又 12 月 10 日の家
族忘年会にて私のホテルグランセレッソきずな利用頂きありが
とうございました。遅くなりましたが感謝の気持を込めてスマ
イル致します。
●田實　大志朗さん／結婚のお祝いを有難うございました。今
年で五十年、金婚式でした。今後共身体に気を付けて頑張って
参りたいと思います。有難うございました
●逆瀬川　勇さん／みなさま、会長、すみませんでした。発起
人の所、鹿児島中央ロータリークラブと書くところを鹿児島ロー
タリークラブと間違ってしまいました。申し訳ありません！

12月18日のスマイル　小計 30,000円　2023〜2024年度　累計 547,471円

本日の曲目：もみの木、あら野のはてに、ザ・クリスマスソング、ホワイトクリスマス 演奏：入来慶子

國料さん國料さん推薦者推薦者 國料さん國料さん奥山さん奥山さん

奥山さん奥山さん推薦者推薦者


